

文化祭

例年、二日続^{てつ}きで行^はわれ
て、長文化祭か、今年
は約一か月の期間^{じかん}置^{おき}い
て、二つに分割^{ぶんかつ}されろこ
とに分^わいた。まず九日上
旬に一般参加^{いつだん}、十月上旬

議会は、本日選舉當選委員会を開き、立候補者と得票が次まりました。並

活動に新風

に文化部の発表が行われる事定である。

分割されたから」として次のようほことか挙げられる。先ず仕事が重複していたという点。それには今までの文化祭のようないでスコやおはけ屋敷のようなお祭り騒ぎに終わせず、今年はもとよりのあるものにしたいということである。

では、このように分割された文化祭はどういう部会が開かれ、次のように話しあいがなされた。

まず、金券を使用する飲食・おはけ屋敷・インスコなどの発止。これは文化の向上と関係無いといいう理由からだ。しかし、その代わりに「後庭祭」という全体行事で、立食バー、テイーを行ランと一緒に決定した。また、クラブの発表では、當年二と問題を設けて、各部

有意義に活用

身体のなかで一番大切な部分といえど頭であろう。人間は笑うことのできる唯一の動物だという。人間は万物の靈長」と、われるのも、頭が感情の源であるからだ。人の上に立て指導する者は高来より「頭」(ウシラシ)といふのも二つから来る。か動かぬ」と、う諺のように、「頭」が動かなければ、心はない。我が阿倍高の「頭」はと、うと動行部が二つにあたるのだ。うに、何事も「頭」が肝心なのである。だが、何事も「頭」が肝心なのである。人間にたとえて、うはら「首なし人間」とでもいおうか。しかし今まで不治の病で、たものか、急に治療の道が開けた。立候補希望者が出したのだ。三日以来執行部不在に明るい光がさしてさた。十五日の議会で選舉監督委員が選出された。残る課題は執行部の成立である。「首なし」人間に「首」がつく曰も遠くはないだろう。しかし、首がついたとしても、故の木阿彌亦にならぬよ



發行所
大阪府立阿倍野新板
新聞部

執行部

（前略）
部の仕事を分担する。
もう一つは「執行委員制」
であり、これは各クラブより代表者を選出し、執行部で会議を作ることにより、執行部で豆蔻に相次いで立候補希望者が成り立せる方法である。しかし、最近には、この豆蔻が持つてこなければばならぬ教材書やノートをロッカーに仕舞い込み、機業に關係のや難読など教葉に不必要と思われる物を豪華板に持つて来ている。高校生が持つてこなければばならぬ教材書やノートをロッカーに仕舞い込み、機業に關係の
息義に活
ばい物を持つて来るのは道理に合わない。
そろは言つても、休み時間に友達とゲームで遊んだり、雑誌を見るのは別段しまわらないと思う。ただ、けじめ

A black and white cartoon illustration of a man with dark hair, wearing a dark suit jacket over a light-colored shirt. He has a wide-eyed, slightly open-mouthed expression, suggesting surprise or exhaustion. A sweat drop is visible on his forehead. His right hand is raised, palm facing forward, as if gesturing or about to catch something. The background is plain white.

身体のなかで一番大切な部分といえど頭であろう。人間は笑うことのできる唯一の動物だという。人間は万物の靈長として、われるのも、頭が感情の源であるからだ。人の上に立って指導する者は高来より「頭」(かしら)と「いのものもこれから来る」というのもこれから来る。頭が動かなければ、心が動かぬ」と、う諺のように、何事も「頭」(かしら)が肝心なのである。我が阿倍高の「頭」(かしら)は「いのもの」(頭)と「動」(か)の二つに分かれ、頭が動かなければ、心が動かぬ。行部がこれにあたるのだ。が、どういうわけか未だ不在である。人間にたとえて、「うはら」(首なし人間)とでもいおうか。しかし今まで不治の病があり、たものが急に治療の道が開けた。立候補希望者が出たのだ。三日以来執行部不在に明るい光がさしておいた。十五日の議会で運営監理委員が選出された。残る課題は執行部の成立である。「首なしれ人間」に首がつく曰も遠くはないだろう。しかし、首がついたとしても故の木阿倍亦にならぬよ

悔いなき日々を —先輩へインタビュー—

今年、当事入学した新一年生、そんな私達にアドバイスとして、フニフニの先輩方に体験談を述べてもらつた。

コニサート前、しぱートリーや少なくて苦労した(軽音エレキ部)。

前よりも絵をうまくかけるようになり、センスも良くなつた(美術部)。

休み中の合宿では、ラブに集中できて能率も上がり、楽しかった(サ

ッカー部)。

高校に入つてから始めたギターが、今では上手に弾けるようになった(軽音フオーワ部)。

イニシャルの苦しさを乗り越え、試合で勝利を納めた時は感激した(硬式庭球部)。

縛りはとても厳しかったが、少しすつと達していくのが嬉しい。自分での励みにもなつた(剣道部)。

スマイルや文化祭、体育大会などの時にも、先輩達の言葉を心に留めて、

喇叭だけではなく、クラブ充実した高校生活を送る。また清掃方法は、衛生面を考慮して掃くことを主としている。その理由としては、数年後の校舎改築に

伴つて、多くの学生が宿題で清掃員を雇うのに経済的余裕がないからであることが、モット改進に使えた。よってする為には、これまでの使い方も反省して、トイシの使い方である。先生方は「どうぞ多くお使い下さい」とおっしゃった。

しかし、先生の言葉を聞いて清掃員を雇うのに経済的余裕がないからであることが、モット改進に使えた。よってする為には、これまでの使い方も反省して、トイシの使い方である。先生方は「どうぞ多くお使い下さい」とおっしゃった。

新学期が始まって、はや一ヶ月余りが過ぎました。みなさまも新しいクラスの雰囲気に慣れた事だらうと思います。

さて、今回の新聞は、我が新聞部の新入部員達が二、三年生から指導をして、先輩方の新入部員に対する意見を伺つてみました。取材に協力してくれました。みなさんがいました。

新聞部は今年十二名の新入部員を迎え、益々頑張つていただきたいと思いま

す。他のクラブのみなさ

とも頑張つて下さい。

この度の言葉の中に主玉

である。

その主玉達の、新入生に対する前ましの言葉を

挙げてみよう。

将来の目標などを持つて、それに向けて努力して、それには、この度の言葉の中に主玉

である。

その主玉達の、新入生に対する前ましの言葉を

挙げてみよう。

将来の目標などを持つて、それに向けて努力して、それには、この度の言葉の中に主玉</